
第3030回例会(第8回) 9月12日(木) 焼津・焼津南ロータリークラブ合同移動例会

担当 社会奉仕委員会 RI2620地区合同奉仕事業及び地区補助金事業

例会場：焼津市総合福祉会館「ウェルシップやいづ」 11:00～点鐘

司会 副幹事 金丸 好孝 君

ロータリーソング斉唱 ソングリーダー 坂本 繁 君 ♪奉仕の理想

ゲスト ももいろ食堂 TEAMももいろ 小野 真由美 様 尾原 桃 様

子ども食堂 お結び 戸塚 結花 様

ひとり親家庭支援 スマイル 山田 賀代 様

焼津市社会福祉協議会 会長 岩﨑 四郎 様

ビジター 国際ロータリー第2620地区 静岡第4グループ

ガバナー補佐 若林 秀典 君

ガバナー補佐事務局 杉浦 聡 君

会長 奥川 将之 君

本日の例会は国際ロータリー第2620地区静岡第4グループ
の合同奉仕事業である「こども食堂へのお米寄付」という事
で、焼津南ロータリークラブとの合同例会です。充分な量で
は無いかと思いますが、是非ご利用頂けたらと思います。
そして当クラブでは「地区補助金」を使って、内水汚濁を想
定した際に不足している救援資材を焼津市社会福祉協議会へ
の贈呈式を本日予定しております。
当クラブ会員の皆様には事後報告となりますが、8月23日か
ら31日まで台風10号の影響で豪雨が降り続き、焼津市では家
屋への浸水・自動車の水没等甚大な被害をもたらしました。
幸いにも救援資材がこの災害前に届いて居た為、今回の災

害時にも役立つ事が出来ました。微力ながら役に立てた事を
本当に良かったと思っております。
最後になりますが両クラブの委員会メンバーの皆様設営ご

苦労様でした。

幹事 山竹 葉子 君

①次回例会はガバナー公式訪問です。ガバナーが魚河岸
シャツを着用されるので、皆さまも魚河岸シャツでのご
参加可です。

焼津南ロータリークラブ会長 辻 満里子君

本日は焼津市社会福祉協議会の岩﨑様、焼津市内で子ど
も食堂を運営されている代表の方々にお越し頂きありがと
うございます。
ロータリークラブでは日頃より、より良い地域社会にな

るように色々な分野での奉仕活動を行っております。
今回は、若林秀典ガバナー補佐の呼びかけで、焼津市か

ら磐田市までの子ども食堂へお米を寄贈するというとても
大きな奉仕活動です。これからの日本の未来を担っていく
子どもたちへの奉仕活動は、私たちロータリークラブが積
極的に行っている活動の1つです。
本日贈呈させていただくお米が、子どもたちの健康や豊

かな人生に通じ、明るい未来につながることを願っており
ます。
本日、合同例会として開催できたことに、奥川会長をは

じめ、準備をしてくれた焼津ロータリークラブの社会奉仕
委員会の皆様に感謝申し上げます。ありがとうございます。
本日はどうぞよろしくお願いいたします。



静岡第4グループ合同奉仕事業
進行 社会奉仕委員会

委員長 見原 健司 君

②10月の例会プログラムを配布しました。
③11月10日に開催される地区大会の参加対象者は、役
員・理事・委員長および入会3年の会員と希望者です。
申込みをお願いします。

④次回例会後に理事会開催予定です。役員・理事の方
は出席をお願いします。

⑤本日例会終了後、お弁当をお持ち帰りください。
また、机・いすの片づけにご協力をお願いします。

①合同奉仕事業の目的
国際ロータリー第2620地区静岡第4グループ

ガバナー補佐 若林 秀典 君

本日の奉仕事業のこども食堂へのお米贈呈ですが、
RI2620地区の小泉ガバナーの「寄り添う奉仕」という
テーマの元で、第4グループでは何ができるかという事
でガバナー事務局の方で色々検討してました。
その中で、子ども食堂という団体を一生懸命、ボラ

ンティアで運営し、活動している方々がいることを知
りました。その子ども食堂に、我々ロータリーが一体
何ができるんだろと色々検討しました。
焼津市には3つの子ども食堂が存在します。おそらく

ボランティアの方は自分の身銭を切ってお子さんたち
にお弁当を提供してるのではと思われます。
プラスチックのお弁当箱、わっぱのようなお弁当箱、

割り箸、エプロンとか、色々な缶詰等を提供しような
ど、いろいろな意見が出ました。
最終的に、お米が一番喜ばれるのではということに

なりました。猛暑、台風による被害などで米不足と
なっており、タイミングよく本当に合致しました。
補佐事務局の杉浦君を中心に一生懸命、お米の手配

をしていただきました。今回は千葉県産の新米100袋、
こども食堂の各人数により割り当てることになりまし
た。
また、奥川会長も毎年、自宅のお米30キロ2袋を寄贈

しているとのことで素晴らしいなと思いました。
本日の贈呈式、よろしくお願いいたします。

②米の贈呈 および記念撮影

ももいろ食堂 TEAMももいろ 小野 真由美様
子ども食堂 お結び 戸塚 結花様
ひとり親家庭支援 スマイル 山田 賀代様

ももいろ食堂 TEAMももいろ
尾原 桃様、小野 真由美様

日頃から私たちの活動に応援を寄せて頂き、本当にあり
がとうございます。 本日頂いたお米は、桃色食堂に来て
いる子どもたちや地域の方々と一緒に美味しく大切に使
わせていただきたいと思います。本当にありがとうござ
います。子ども食堂を始めまして8年目になります。子供
を大事にということで、大人と子供との交流を持つ場と
してスタートしました。その中で、宿題を教えたり、遊
んだり、一緒にご飯を食べたりしています。その後、子
供だけではなく、独居のお年寄利もたくさんいて、本当
に一日会話せずに終わる方も たくさんいます。そういう
方を巻き込んで、子供たちと一緒に交流を持たせたい。
ということで、お年寄りも参加してくれる食堂です。
今日は本当に今、貴重なお米をありがとうございました。

③子ども食堂の現状

子ども食堂 お結び 戸塚 結花様

この度は、本当にありがとうございます。現在、米不足
で米が手に入らないという状況にやっと売り出しとなっ
ても物価高で、シングルマザーにはとても手の届かない
貴重な食材です。本当に喜んでいただける食材だと思い
ます。本当に感謝いたします。私たち子ども食堂は、
2023年5月から活動しています。月1回、第2土曜日に開催
してます。場所は地域交流センター豊田地域交流セン
ター旧豊田公民館の開催です。毎回80～90食ほどのお弁
当スタイルで作っています。子ども食堂お結びという名
前は、お米はお結びボランティアの皆さんで愛情を結ん
でおむすびを結ぶっていうコンセプトです。メンバーと、
あと清流館高校のボランティア部の生徒さんが毎月活動
しています。ただ、ボランティアは不足します。案内チ
ラシを配布しました。メールアドレス、電話番号、イン
スタも紹介してあります。いつでもご連絡いただけると
幸いです。食堂お結びをこのご寄付のメンバーに選んで
いただいて、本当にありがとうございました。大切に使
わせていただきます。

１．静岡第4グループ合同奉仕事業



横山 敦史 君(静岡平RC)

会員数 出席数 出席率
8月8日
M-UP

8月8日
確定出席率

9月12日 56(56) 40 71.43% 1名 73.21%

ひとり親家庭支援 スマイル 山田 賀代様

この度はお米の支援をしていただきましてありがとうご
ざいます。2022年10月に一人親家庭に食料支援をするこ
とで結成された任意団体です。会場に来たお母さんが親
同士で交流できる場が欲しいという声があり、メンバー
と話してたところ、食材をいつも支援してくれる方が、
場所を提供頂き、子ども食堂をオープンする事ができる
ようになりました。子ども食堂の方は毎月1回で、食品配
布会、相談会は複数月に実施しています。食堂に来てく
れたお母さんたちは一人親ということもあり、あまり外
食もできないし、普段も材料などを削ったりとの事で、
このような場所を作ってくれてありがとうと言ってくれ
ております。子ども食堂の食材は、地域の皆さんが寄付
してくれたりしています。大切に使わせていただきます。
この度はありがとうございました。

２．水害等復旧活動用機材支援事業
ポータブル電源と送風機の贈呈式

①プロジェクトの概要説明
社会奉仕委員会 委員長 見原 健司 君

今回、焼津ロータリークラブより、災害に備え、緊急
時に迅速な対応に必要なポータブル電源3台と送風機15
台を寄贈します。
先日の台風10号が焼津市内だけでなく全国各地に猛

威を振るい、甚大な被害をもたらしました。
焼津市内には、集中的な豪雨により床下浸水の被害

を受けやすい地域があります。狭い床下に送風機を活
用して復旧作業の効率化に役立てていただきたいと思
います。
また、静岡県内各地の社会福祉協議会では、強風や

水などの災害発生時には、それぞれが保有する備品を
相互に可視化して初動対応しているとお伺いしました。
県内で被災が起こってしまった時にも、要請を受け

て危機を貸し出すことも想定されるため、復旧作業に
大きく貢献できると思います。災害用のためですので、
使用することがない方が良いと思いますが、必要な時
にはフルに活用していただきたいと思います。

②ポータブル電源と送風機の贈呈

③謝辞
焼津市社会福祉協議会 会長 岩﨑四郎様

ご案内の通り、台風10号でございますが、大変静岡
県の甚大な被害がありました。
焼津市において、床上床下浸水が27件ありました。

床上床下浸水は、住宅の関係で、そのままをしておく
と、カビの発生、それから基礎の木材の腐りが発生し
ます。

そのためには乾燥が大事ということで、このサー
キュレーターが、本当に機能するということです。私
どももサーキュレーターを15台を所持しており、これ
であわせて30台となり、幅広い活躍ができると思いま
す。
地球の温暖化でさらにこれから発生リスクが感じら

れ、今後、風水害が発生した場合には、今日寄付頂い
た資機材を、被災された皆様にお役に立つように必ず
や有効に使用させて頂きます。
結びに、焼津ロータリークラブ様の益々のご発展と

ご健勝、ご多幸をご祈念申し上げまして、お礼の言葉
とさせていただきます。本日は誠にありがとうござい
ました。
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